
 

E-Valuations 
 

Salve a tutti, per chi non mi conosce sono Alessandro Aronica, vivo a Punta Secca a pochi metri 

dal nostro meraviglioso Mediterraneo, sono Coordinatore della Sezione Territoriale Ragusa 

della nostra Associazione e faccio parte della Famiglia E-Valuations dal 2015. 

Vado subito al punto per la quale ho fatto la scelta di candidarmi a consigliere di questo gruppo 

la cui Missing è la promozione e la divulgazione della figura del valutatore immobiliare. 

Qualche giorno fa il collega Rubuano ha postato una domanda molto interessante, sul perché 

il trend dei tecnici certificati per il secondo anno consecutivo tende a scendere. Già! Perché? 

difficile dare una risposta, dalle chat non ho letto un responso valido che mi abbia 

effettivamente convinto sul trend negativo, anche perché negli ultimi periodi diversi enti 

pubblici e società oramai cercano quasi esclusivamente tecnici che abbiano la certificazione.   

Quindi, qual è la giusta risposta? 

La nostra Associazione fortunatamente cresce anche se di poco ma cresce, dall’analisi dei dati 

si evince però un notevole avvicendamento degli iscritti che se fosse più stabile farebbe 

crescere notevolmente il numero dei soci.  

Il mio interessamento ad essere all’interno del gruppo direttivo è quello di trovare le giuste 

risposte alle domande che ci si è posti, perché un trend negativo? come migliorare la crescita 

della figura del Valutatore e della nostra Associazione? 

Forse le risposte ad entrambe le due domande sono ben delineate nella mia testa, ma 

necessitano di un sostegno che solo tutti Voi potete dare dandomi con il Vostro voto e 

dandomi così l’impegno ad impegnarmi. 

L’ingresso nel gruppo direttivo mi dà e ci darà la possibilità di progettare e pianificare anche 

le mie idee che logicamente dovranno essere accettate e condivise. 

Gli obiettivi che mi prefiggo di raggiungere sono diversi e variegati ma quelle che ritengo più 

importanti sono: una la più complessa che richiederà un impegno di pianificazione e poi di 

intercezione sulle Istituzioni scolastiche a livello Ministeriale; l’altra meno problematica ma 

molto impegnativa per la continua presenza nella campagna di sensibilizzazione degli ordini e 

collegi professionali delle province Italiane. 

Infine e non ultima, la programmazione di webinar di aggiornamento continui affinché tutti 

Noi possiamo usufruire dei crediti formativi per il mantenimento della certificazione. 

Ringrazio tutti Voi anticipatamente per il sostegno che darete alla mia elezione. 

Alessandro Aronica 


